

Arribaron a Cuba siete nuevas locomotoras de Rusia



Por Lorenzo Oquendo

La Unión de Ferrocarriles de Cuba recibió procedente de Rusia siete nuevas locomotoras que se destinarán al transporte de carga en la zafra azucarera del país.

De acuerdo con el contrato que establecieron los dos países entre la compañía rusa Sinatra de Rusia y la empresa cubana proveedora general de esos equipos, se enviarán también desde esa nación europea otras 75 locomotoras durante estos años hasta el 2021, además de la capacitación de trabajadores de ese sector del transporte en la nación caribeña.

Al encuentro para recibir esas locomotoras en el Puerto Marítimo de Haiphon asistió Eduardo Hernández, director general de la Unión de Ferrocarriles de la mayor isla de las Antillas, quién significó el recibimiento de los equipos que amplía el servicio de esa transportación del país.

Mijail Kamynin embajador de Rusia en Cuba destacó en el encuentro las efectivas relaciones entre los dos países que posibilitan el correcto entendimiento y la cooperación bilateral.

Este proyecto se realiza también con el respaldo del ministerio de industria de la nación caribeña y el centro de exportaciones de Rusia.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/148194-arribaron-a-cuba-siete-nuevas-locomotoras-de-rusia>



Radio Habana Cuba